
 ２ 「統合に向けた取り組み」や「新校舎の基本計画」等について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 千寿第五小学校・五反野小学校 保護者・地域のみなさんへ 
平成 24 年 10 月 19 日発行

【教育委員会からの主な説明内容】 

 

千寿第五小学校と五反野小学校の 

統合ニュース 

 

 
 平成 25 年 4 月に千寿第五小学校と五反野小学校を統合すること 

 約 2 年間かけて新校舎を建設して、平成 27 年 4 月から新校舎で学校生活を送ること 

 統合に伴い、平成 25 年 4 月に学区域の一部変更を行うこと 

 統合校の校名は「足立小学校」で条例改正等の手続きを進めていること 
発行：足立区教育委員会事務局 

学校適正配置担当課 

電話：03-3880-5426（直通） 

 子ども達から応募してもらったデザインをもとに、新しい校章を検討していること 

 千寿第五小学校の校庭に増築新校舎（3 階建て・普通教室 8 教室他）を建設中であること 

 新しい校舎の建て位置や、普通教室、特別支援学級、図書室等の配置計画について 

以上について、実施計画（概要版）、統合ニュース（第４～６号）、新校舎の基本計画書（案）

を使って説明をさせていただきました。 

※下記の質問および回答は趣旨を要約しています。回答には一部に補足（追加）説明を含みます。 

この「統合ニュース（臨時号）」は、10 月 16 日（火）に開催した「平成 25 年度入学予定者

向け学校説明会」の内容を、両校の保護者のみなさんにお知らせするために発行しました。 

現在行っている様々な活動のことや、来年度の教育目標の案などの説明をさせていただいた後、

出席された保護者のみなさんからのご質問にお答えしました。 

Ｑ 学区域が梅島第二小学校になる国道 4 号線より西側の梅田地域に住んでいます。以前の説

明では、兄弟関係が続く間は統合校に優先して入学できると聞いていますが、今回送られて

きた希望選択票の説明文では、優先できないと書いてあります。来年度も兄や姉が在校し、

弟や妹が統合校を希望した場合、優先して入学できるのでしょうか。 

 

 1 「交流事業の取り組み」や「統合新校の学校活動」について 

両校の校長先生から、現在行っている交流事業のことや、来年 4 月から統合新校として、どの

ような目標をもって、どのような活動に取り組んでいこうと考えているか、説明がありました。 また、中学校の学区域や第四地少協のエリアはどうなるのでしょうか。 

統合新校の「教育目標」につい

ては、現在の千寿第五小学校と五反

野小学校の教育目標の趣旨を尊重

して今後も引き継いでいけるよう、

右記のような教育目標としていく

予定です。 

Ａ 兄弟関係が続く間は、統合校に優先して入学していただけます。 

例① 現在、兄（姉）が 5 年生で、弟（妹）が平成 25 年度に新 1 年生になる場合 

⇒兄弟関係が続くので、統合校を希望する場合には優先して入学していただきます。 

例② 現在、兄（姉）が 6 年生で、弟（妹）が平成 25 年度に新 1 年生になる場合 

⇒兄弟関係が続かないので、学区域は梅島第二小学校となります。 

 学校選択制度により統合校を選択していただくこともできます。 

これまでと同じく「知（頭）・徳

（心）・体」を表す教育目標となっ

ています。 

なお、兄弟関係を優先するのは、今回変更となる「梅田一丁目および梅田三丁目の一部」

のみです。千寿第五小学校・五反野小学校の学区域外から通学している場合は、他の事例と

同じく兄弟関係の優先はありません。（統合校が抽選校となった場合には、抽選対象者となり

ます。）また、今回の統合に伴う中学校の学区域や第四地少協のエリアの変更はありません。 ※右のスライドでご説明しました。 

また、教育目標を達成するため

に取り組んでいく「学校活動」につ

いても、現在の取り組み内容などと

あわせてご説明いたしました。 

Ｑ 新 1 年生の保護者です。新しい「足立小学校」は何クラス、何人ぐらいになるのですか。 

Ａ 来年度の 1 年生は、現在の 35 人以下の学級編成がこのまま続くと想定して、受け入れ可

能人数を「100 人」、学級数は「3 クラス」としています。 

なお、平成 25 年度の普通学級は 21～22 クラス程度を想定しており、特別支援学級の知

的障がいと弱視障がいの児童をあわせて 720 名程度になる見込みです。その後も普通学級

の受け入れ可能人数 100 名・3 クラスを継続する予定ですので、数年後には 18 クラス程度

の小学校となることを想定しています。 

引き続き『パワーアップタイム』や『土曜授業』を通じて、「読み・書き・計算」などの基礎

学力の向上を目指していくことや、『体力向上推進プラン』により長なわとび等を活用して体力

の向上を図っていくこと、そして新１年生が幼稚園や保育園での生活から、なるべくスムーズに

小学校の授業時間や生活に慣れていけるように考えられた『小学校スタートカリキュラム』など

についてお話をさせていただきました。 
 

合同の学校説明会には、約 40 名の保護者のみなさまにご出席いただきました。お忙しい中

ご出席いただきありがとうございました。  

パワーアップタイムなどは、現在の両校での取り組み時間帯が違うなど、今後、統合に向けて

検討や調整しなければならないこともありますが、統合校の学校活動として、まずは着実に行っ

ていけるように取り組んでいくことを、両校長先生よりご説明させていただきました。 

 来年 4 月の統合に向けて、新 1 年生が安心して入学していただけるように取り組んでまい

ります。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。  

 (発行元)：足立区教育委員会事務局 学校教育部 学校適正配置担当課 
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